



あすなる

有田市立保田小学校 校長室便り
令和 2 年 11 月 12 日 発行
第 14 号

(文責 校長 中西和美)

☆ 11月20日はわくわく集会です !! ☆

秋も一段と深くなってまいりました。学校では5年生の自然教室も無事に終わり、今は、11月20日のわくわく集会準備を着々と進めています。わくわく集会の内容は児童会新聞で知っていただいたかと思いますが、地区別の活動を全校児童で行います。クイズ大会・玉入れ・地区対抗リレーの3種目を全校で楽しみたいと思っています。わくわく集会は、運動会や音楽会が中止となったことを受けて、児童会を中心に計画・運営しています。学校としては、わくわく集会を成功させることにより、学校生活の充実と向上だけでなく、よりよい人間関係を形成することをねらいとしています。子どもたちが友だちと協力しながら、主体的に取り組めることを願っています。保護者の皆様におかれましても、これまで同様に、お子様の健康管理とともに、健やかな成長を支えていただきますようご理解ご協力をお願いします。

☆ クラブ活動 ☆



老人会の方々に教わりながら、グランドゴルフを行っています。



パソコンの操作にもずいぶん慣れてきました。



ALTの先生と一緒に作品作りを楽しみました。



☆ 避難訓練・11/5(木)

地震・大津波発生時に、全員が迅速かつ適切に避難し、生命と身体の安全を図る行動ができるように、保育所・小学校・中学校合同で避難訓練を行いました。集団での訓練を通して、防災への意識を高めて欲しいと考えます。「おはしも」や「津波でんでんこ」「防災グッズの必要性」など、折に触れおうちでも話し合い、いざという時のため備えてください。



..... 児童の振り返りより

- ・津波が本当に来たら落ち着けないので、訓練をしっかりしておかなければならないと改めて思いました。
- ・今日のルートで行けるかどうか分からないので、危なそうな所を覚えておきたいです。
- ・実際に起こったときは、1人でのいるかも知れないし、いつどこで何が起きるかも知れない。もし津波が来たとしても、冷静になることが大切だと思いました。
- ・家に帰ったら、防災グッズを用意して避難する場所を確認したいです。これからも訓練したいです。
- ・本当に地震が来て逃げるようになったら、しっかり自分の命を守るように素早く行動したいです。
- ・津波が来た時に「おはしも」を忘れずに逃げたいです。防災グッズがなかったらそろえて、いつきてもいいようにしておきたいです。

